

L'ASSOCIATION DES FAMILLES

NOTIONS PRELIMINAIRES

ARTICLE PREMIER

Idée de l'Association des Familles.

(Suite)

Il est encore dans l'usage chrétien et dans l'esprit de l'Eglise que la prière se fassent devant un objet religieux.

Le culte des images, si souvent et si violemment attaqué par les hérétiques anciens et modernes, a toujours été soutenu et encouragé dans le catholicisme, comme " un mémorial des œuvres divines ". C'est la remarque de Saint-Jean Des-mascène écrivant contre l'empereur Iconoclaste. " Ce qu'est un livre à ceux qui savent lire, dit-il, une image l'est à ceux " qui ne le savent pas : Ce que la parole opère par l'ouïe, " l'image le fait par la vue " et quelquefois plus vite et plus efficacement encore.

C'est pourquoi l'Association a adopté l'image de la Sainte Famille, comme son cachet spécial, comme souvenir du divin modèle des familles, et comme souvenir de Celui qui a promis de se trouver au milieu de ceux qui se réunissent en son nom.

Voilà toute l'Association des Familles dans sa pratique essentielle ; voilà, dit Mgr l'évêque de Vérone, le remède efficace porté à la source de la société, et offert à quiconque veut radicalement améliorer le monde.

Cette œuvre, ne parlant qu'à la raison éclairée et dirigée par la foi, ne donne presque rien à l'imagination et n'éveille, pour ce motif, que l'attention du très petit nombre. Ses progrès seront lents ; mais sûrs, universels et perpétuels : parce qu'elle repose tout entière sur les fondements inébranlables de la religion.

Son organisation, aussi vaste que son but, a tout ce qu'il faut pour la restauration de la famille et de la société chrétienne lorsque cette œuvre aura trouvé, en plus grand nombre, des ouvriers courageux et fidèles.

O. M. I.